



7º CONGRESO INTERNACIONAL

BOLIVIA GAS & ENERGÍA 2014

Globalización energética. Futuro del petróleo, el gas y otras energías.

Nota de prensa 2– 22.07.2014

Secretario general del Consejo Mundial de la Energía confirma su asistencia a congreso energético

Uno de los principales disertantes del Congreso Internacional Bolivia Gas & Energía 2014, que organiza la Cámara Boliviana de Hidrocarburos y Energía (CBHE), será **Christoph Frei, Secretario General del Consejo Mundial de la Energía** (WEC, por sus siglas en Inglés), la red global de líderes del sector energético que promueve el suministro y uso sostenible de la energía en beneficio de todos.

El Dr. Frei abordará la temática **“Políticas Públicas Globales para el Sector Energético Sostenible”**, con cuya conferencia abrirá el evento el día 20 de agosto. El ejecutivo es una referencia mundial en energía y por primera vez vendrá a Bolivia, país miembro del WEC con la CBHE que es el comité nacional, conjuntamente con otras 90 naciones.

Al respecto del tema de su disertación, Frei adelantó que “el sector energético de la región de América Latina y el Caribe se encuentra en una etapa crítica, ya que se enfrenta a múltiples desafíos, tales como la integración regional, la diversificación de los recursos, y la inversión en infraestructura. Resolver estos desafíos es fundamental para que la región aborde el ‘trilema energético’: ¿cómo proveer energía segura, asequible y sostenible con el medio ambiente para su población?

“Los comités miembros latinoamericanos del WEC están trabajando muy duro para resolver los retos energéticos de la región. En el Congreso Internacional Bolivia Gas & Energía 2014 organizado por el comité miembro boliviano (CBHE), espero escuchar los puntos de vista y el conocimiento de los expertos de alto nivel de América Latina y otros países.”, sostuvo.

Frei, nacido en suiza, es el quinto secretario general del WEC, además de ser el más joven al asumir funciones a sus 40 años en abril de 2009. En el WEC se ha centrado en la movilización de los líderes energéticos internacionales y de quienes toman decisiones para trabajar en la construcción de un futuro sostenible, apoyado en la formulación de políticas. El Congreso Bolivia Gas & Energía eligió el título “Globalización Energética, Futuro del petróleo, el gas y otras energías” como la temática central alrededor de la que se realizarán las disertaciones de los cerca de 20 conferencistas.

Así como en las seis versiones anteriores, el 7mo Congreso pretende contribuir al análisis y debate acerca de la coyuntura energética local, regional y mundial. Es por eso que para este año las temáticas puntuales estarán centradas en; la energía nuclear, el shale gas, eficiencia energética, las tendencias globales en petróleo y gas, la reforma energética mexicana y otras en la región, geotermia, nuevas tecnologías en perforación y programas e inversiones del Estado boliviano en el área de energía, entre otros.

Simultáneo a las conferencias se realizará como cada año, la Expo Bolivia Gas & Energía, es la feria energética más grande del país.



7º CONGRESO INTERNACIONAL

BOLIVIA GAS & ENERGÍA 2014

Globalización energética. Futuro del petróleo, el gas y otras energías.

Acerca del Consejo Mundial de la Energía (WEC)

El Consejo Mundial de la Energía (CME) – o World Energy Council (WEC) – es una red de líderes y profesionales involucrados en la promoción de una energía accesible, estable y favorable al medio ambiente para el beneficio de todos. Fundado en 1923, el CME es el organismo mundial de energía, acreditado por la ONU, que representa a todas las actividades del sector energético y cuenta con más de 3.000 organizaciones miembros en más de 90 países. Sus miembros incluyen gobiernos, empresas públicas y privadas, universidades, organizaciones no gubernamentales y todas las partes relacionadas con el sector de la energía. El CME informa las estrategias energéticas al nivel mundial, regional y nacional a través de la organización de eventos de alto nivel, la publicación de estudios y la colaboración entre los miembros de su amplia red, con el fin de facilitar el diálogo energético.

Para más detalles:

- *Visite: www.worldenergy.org*
- *Lea nuestro folleto: <http://www.worldenergy.org/about-wec/brochure/es/>*
- *En Twitter: www.twitter.com/WECouncil*